

Faire Blumen retten die Welt



*Verschenken
Sie ungetriebte
Freude mit
fairen ROSEN!*

Blumen sollen Freude machen! Die Arbeitsbedingungen auf unzähligen Blumenfarmen in den so genannten Entwicklungsländern sind hingegen alles andere als rosig. Vielfach fehlt es an existenzsichernden Löhnen und ordentlicher Schutzkleidung. Übermäßiger Einsatz von Pestiziden verursacht schwere Krankheiten.

Wenn Sie zum Valentinstag als Zeichen Ihrer Liebe Rosen verschenken, sollte das nicht auf Kosten Dritter geschehen!

Die Gütesiegel FLP oder FAIRTRADE stehen für menschengerechten und umweltfreundlichen Blumenanbau. Sie geben Ihnen die Gewissheit, dass den ArbeiterInnen auf den Blumenfarmen

ein fairer Lohn bezahlt wird, Mindeststandards in Gesundheit und Bildung eingehalten werden und keine Kinder- und Zwangsarbeit eingesetzt wird. Über den Kaufpreis leisten Sie einen wichtigen Beitrag zu mehr Fairness in der Blumenproduktion. Faire Blumen sind ab März auch bei Ihren Floristen zu erhalten. Fragen Sie Ihre Blumenhändlerin!

Mehr Informationen zu diesem Thema erhalten Sie bei Klimabündnis, <http://www.klimabuendnis.at> Südwind, <http://www.suedwind-agentur.at/ooe>

